
Subject: Meine Erfahrung über 1,5 Jahre, habt ihr ähnliche?
Posted by Nang on Thu, 07 Aug 2008 11:44:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Zusammen!

Ich lese schon seit längerem hier im Forum und wollte meine Erfahrungen euch ebenfalls
mitteilen..

Also wie gesagt ich nehme seit ca. 1,5 Jahren Propecia, jeden Tag fast zur selben Uhrzeit
(zwischen 10-12Uhr) und das regelmäßig.

Ich kann feststellen, dass mein Haarausfall weniger geworden ist und die Haare stärker/fester,
jedoch ist der Haarausfall nicht komplett gestopt worden.
Ich habe eine Vergößerung der Geheimratsecken feststellen können, was eigentlich auch
normal ist und durch Propecia nicht gestopt wird.
Mir macht aber der vordere Kopfbereich bzw. der Mittelscheitelbereich sorgen, denn dort ist das
Haar ausgedünnt. Es ist zwar noch viel vorhanden, aber man merkt es ja selber dass es lichter
wird (und nein es ist keine falsche Wahrnehmung), man sieht es.
Ich habe ebenfalls keine Nebenwirkungen.
Das kann ich zu meinem derzeitigen Zustand sagen.

Hat jemand ähnliche Erfahrungen? bzw. die gleichen Probleme?

Grüße an alle die mitkämpfen..
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